- 〇ドキドキしたけど、本番だから頑張らなき ゃと思って頑張ったら大きな声で言えまし た。うれしかったです。
- ○とても緊張したけど、終わったらスッキリ しました。みんなと一緒に楽しくできて本 当によかったなと思いました。



## 御成門ステージ 特別号



入学して初めての大舞台。去年はできなかっ た歌も届けることができました。

○「最初は、立っているだけで疲れて大変だったけど、頑張って前を向いて台詞を言いました。」「気持ちをこめて台詞を言えました。」「楽しい気持ちで歌を歌いました。」「休み時間にも楽器の練習を頑張りました。」「本番はとても緊張したけど楽しかったです。また、やりたいです。」



「お客さんを楽しませる劇を成功させよう」をめ あてに、<大きく・ゆっくり・大げさに>セリフや動 きなどを覚えていきました。家や学校でも自主的 に練習し、劇を成功させようと頑張っていました。 学芸会のトップバッターを飾った3年生。大きな ことを成功させた喜びを感じている様子でした。

○「緊張したけど、大きな声で言えました。」「観客 のみんなが笑顔になってくれて嬉しかったで す。」 先日の学芸会では、たくさんの保護者の方にご参観いただき、ありがとうございました。子供たちが一生懸命に練習してきた成果が発揮され、どの学年もみんなで力を合わせて、一つの劇を創り上げることができました。子供たちも達成感を感じ、満面の笑顔を見せていました。大きな成長のきっかけになったと感じます。感染症の対策やスムーズな入れ替え移動など、保護者の皆さまにはご協力をいただき、ありがとうございました。

各学年の様子や、子供たちの声を紹介します。

○声を大きく出すことを目標にがんばりました。たくさん練習をしたおかげで、本番では大きく声を出し、合奏もきちんとできて、とても楽しかったです。この学芸会を通して、目標のために努力をすることができるようになったと思います。

6年生



○僕が舞台でせりふを忘れたら同じ役の人が教えてくれたり、小道具を運ぶ時に困っていたら手伝ってくれたりしました。学芸会は終わりましたが、協力したり友達を支えたりすることを意識して生活していきたいです。

○学芸会の練習を通して、それまであまり話さなかった人と仲良くなることができました。自分がお願いしたことを素直に聞いてくれたり、自分を信頼してくれたりして、ふだんとちがった「あんな一面もあるんだ」という発見がありました。



○声の大きさや身振り手振りについて友達同士 でアドバイスし合うことや協力すること、一つ一 つの場面で登場人物の思いをきちんと理解し てから演じることが大切だと思いました。

○小学校最後の学芸会は、自分のことだけではな く、他学年の劇も支えることができてよかった です。この経験をもとに、日々の生活でも人を 思いやったり気にかけたりすることを大切にし たいです。

≪学芸会へのご参観、アンケートへのご協力をいただきありがとうございました。ご感想・ご意見として記載していただいた一部を紹介します。≫

- ○マスク着用での発表にもかかわらず、とても大きな声で堂々とセリフを言っている姿、ダンス、縄跳びなどのパフォーマンス、とても成長を感じる発表でした。(1年生)
- ○オーディション、練習の段階から楽しそうに話を聞かせてくれていたので、本番のセリフを聞いたときには、ホッとすると同時にこれで終わりかぁと寂しい気持ちもありました。皆の歌声が元気いっぱいで、元気をもらいました。(2年生)
- ○学芸会が余程楽しみだったようで西遊記の配役を決めるところから毎日のように日々あったことをよく話してくれていました。自分のセリフや友達のセリフをよく覚えていて、当日も大きな声で感情を込めて笑顔いっぱいで取り組んでいる姿を見て感動いたしました。(3年生)
- ○小学生になって初めての学芸会という大変楽しみな行事でした。前夜は遅くまで眠れず、当日も緊張していたようでしたが、自分なりに表現することの大切さを学んだ貴重な機会でした。「また来週も学芸会の練習があったらなぁ」と嬉しそうに申していました。(4年生)
- ○舞台を観て子供達が精一杯やっているのが伝わってきて、純粋に感動しました。それぞれが自分の役割に責任を もち、みなが協力しているのが感じられ、気持ち良い舞台でした。本番だけでなく、それに向けて準備する過程 一つ一つが子供達にとって貴重な経験ですので、このような機会を提供して下さって本当に感謝しています。(5 年生)
- ○みんな声も表情も動きも大きくはっきり表現していて、上手でした。演奏も照明、ナレーション全てがスムーズ でびっくりしました。練習も制限がある中で行ったにもかかわらず、一回一回を真剣に取り組んだ結果だと感動 しました。(6年生)
- ※ご提出していただいたアンケートは、すべて教職員で共有します。マスクの着用、保護者席での撮影などについてのご意見もいただきました。今後も、新型コロナウイルス感染症の状況を注視しながら、行事の目的に即した内容となるよう検討していきます。これからも本校の教育活動をより良くするアイディアがありましたら、お声を聞かせてください。